



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81379 München

Tiefbau Straßenreinigung  
BAU-T21

An den  
Bezirksausschuss 2  
Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
Herr Benoît Blaser  
Geschäftsstelle Mitte  
Marienplatz 8  
80331 München

Gmunder Straße 32  
81379 München  
Telefon: 089 233-  
Telefax: 089 233-  
Dienstgebäude:  
Gmunder Straße 32.

strassenunterhalt.bau@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

20.08.2025

Reinigung Sankt-Pauls-Platz

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07991 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt  
vom 15.07.2025

Sehr geehrter Herr Blaser,  
sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 15.06.2025, eine Grundreinigung am Sankt-Pauls-Platz - insbesondere der Bereiche, die mit Sträuchern bepflanzt sind (Südseite Kirche) - durchzuführen, teilt das Baureferat Folgendes mit:

Das Baureferat ist für den Unterhalt und die Pflege der Grünflächen am St.-Pauls-Platz zuständig. Die Grünflächen werden mehrmals wöchentlich gereinigt. Dabei werden auch die „Übernachtungsutensilien“ und gröbere Verunreinigungen entfernt. Die Gehwege und Begleitgrünflächen werden gemäß der Straßenreinigungssatzung (Straßenreinigungss 240) fünfmal wöchentlich gereinigt (Reinigungsklasse 2).

In einer Großstadt wie München begegnet man aber leider auch immer wieder Menschen in Not, die von Wohnungslosigkeit betroffen sind. Der Umgang mit diesen Personen und ihrer Situation ist in erster Linie kein Thema der Straßenreinigung.

Durch Streetwork und darüberhinausgehende Hilfsangebote des Gesundheitsreferates und der Zentralen Wohnungslosenhilfe des Sozialreferates wird versucht, dieser prekären Situation entgegenzuwirken. Den wohnungslosen Menschen bleibt es nach geltender Rechtslage dabei selbst überlassen, die Hilfsangebote anzunehmen.

U-Bahn Linie 3  
Haltestelle Aidenbachstraße  
Bus Linien 51, 53, 63, 136  
Haltestelle Aidenbachstraße

Anschrift:  
Gmunder Str. 32  
81379 München

Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Während dieser Maßnahmen werden aber stets auch weiterhin die üblichen Reinigungsarbeiten durchgeführt.

Der ohnehin schon hohe Nutzungsdruck durch die angrenzende Theresienwiese hat sich auch unserer Wahrnehmung nach in letzter Zeit nochmals deutlich intensiviert.

Bei einer anlässlich des vorliegenden Antrages durchgeführten Ortstermins konnte jedoch ein insgesamt ordentlicher Zustand der Flächen festgestellt werden.

Die zuständige Reinigungsfirma wird dennoch explizit darauf hinweisen, zukünftig den Müll auch verlässlich zwischen den Sträuchern zu entfernen.

Mit freundlichen Grüßen  
gez.